

Sébastien et Caroline **Gétaz-Pittet**, leur fille Léa, à Mézières;
Marie-Louise **Gétaz-Moreillon**, à Epalinges;
Philippe et Edith **Gétaz-Ganière**, à Bussigny;
Les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre GÉTAZ

enlevé à la tendre affection des siens, après une cruelle maladie supportée
avec courage, le vendredi 8 janvier 2010, dans sa 59e année.

Jésus dit: «Passons sur l'autre rive.»

Marc 4 : 35

Le culte et le dernier adieu ont eu lieu dans l'intimité de la famille,
en la chapelle Saint-Roch à Lausanne, où Jean-Pierre a reposé.
Domicile de la famille: chemin des Roches 43, 1066 **Epalinges**.

*Même quand je marcherais par la vallée
de l'ombre de la mort, je ne craindrai aucun mal;
car tu es avec moi.*

Ps. 23 : 4

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.